

COMUNICADO DE PRENSA

ARNEG JUNTO A DESPAR NORD:

NUEVA TIENDA ABIERTA EN PIAZZA CAVANA

Tecnología a medida, respeto por el contexto y una idea compartida de sostenibilidad.

Trieste, 7 de agosto de 2025 - Hoy se ha inaugurado un nuevo punto de venta firmado Despar Nord - Aspiag Service S.r.l. en Piazza Cavana, uno de los rincones más pintorescos del centro histórico de Trieste. Un proyecto que combina tradición e innovación gracias a la sinergia con Arneg, empresa de referencia en el sector de la refrigeración comercial.

La nueva apertura forma parte de un proceso de regeneración urbana que devuelve al edificio histórico su vocación comercial original, respetando plenamente la identidad arquitectónica y cultural del lugar. Es un ejemplo concreto de cómo el comercio minorista puede establecer un diálogo virtuoso con el patrimonio urbano, generando valor para la zona y mejorando la experiencia de compra. La nueva tienda se configura así como un auténtico espacio social: un lugar de conexión y agregación para la comunidad.

Tecnología a medida para un contexto único

Arneg acompañó a Despar Nord en todas las fases del proyecto, transformando las complejidades arquitectónicas en oportunidades mediante soluciones de diseño a medida.

La experiencia y la visión de Arneg han garantizado prestaciones de alto nivel, la máxima eficiencia energética y el estricto respeto de los imperativos histórico-arquitectónicos.

Las soluciones, perfectamente integradas y diseñadas para armonizar con los espacios, combinan elegancia y sostenibilidad, garantizando un impacto estético medido pero muy refinado. No son meras tecnologías, sino herramientas de diseño que realzan la memoria del lugar y ofrecen una experiencia de compra contemporánea y acogedora.

«Hemos diseñado soluciones que combinan diseño y tecnología, respetando plenamente el contexto histórico» - afirma Marco Foralosso, Key Account Manager de Arneg S.p.A. - «Este proyecto representa un equilibrio perfecto entre tradición e innovación: estamos orgullosos de haber contribuido a dar nueva vida a un lugar emblemático de la ciudad, compartiendo con Despar Nord valores como la sostenibilidad, la calidad y el vínculo con el territorio.»

Un modelo de regeneración urbana reproducible

Esta nueva apertura representa un modelo virtuoso de regeneración urbana, capaz de combinar las necesidades de la distribución moderna con el respeto del patrimonio histórico. Un reto ganado gracias a la visión compartida entre Despar Nord y Arneg, que se confirma una vez más como socio estratégico para proyectos complejos de alto valor cultural, tecnológico y social.

Arneg S.p.A.

Arneg se fundó en 1963 en la provincia de Padua. Desde el principio, los fundadores Roberto Marzaro y Luigi Finco imprimieron a la empresa sólidos principios y valores morales, típicos de la cultura popular de la región del Véneto, que pueden resumirse en una cita de Rag. Marzaro: «Soñar con valentía, ética, sentido común e imaginación». Con este espíritu, Arneg ha crecido gradualmente, creyendo cada vez más en la eficacia de un desarrollo productivo sensible a los grandes temas de la protección del medio ambiente, el ahorro energético y el respeto por las personas. Hoy es líder internacional en el diseño, producción e instalación de refrigeración comercial y equipos completos para el sector de la distribución. Destaca en el mercado por su capacidad de crear proyectos personalizados que combinan altas prestaciones, innovación ecosostenible, optimización del ahorro energético y diseño Made in Italy.

El Grupo Arneg

Arneg es un grupo internacional líder en diseño, producción e instalación de soluciones completas para el comercio minorista. Está presente en todo el mundo con sus principales marcas: Arneg, Incold, Intrac, Oscartielle, Frigo Tecnica Internazionale y, recientemente, también Frigomeccanica. Esta última, histórica empresa italiana especializada en el sector Ho.Re.Ca. y en mobiliario para bares, heladerías, pastelerías y establecimientos públicos, enriquece la oferta del Grupo introduciendo un nuevo segmento de mercado. Con esta adquisición, Arneg consolida aún más su presencia global, que hoy cuenta con 23 centros de producción y 21 oficinas comerciales y de representación en todo el mundo. Esta posición de liderazgo es el resultado de la sinergia entre las empresas del grupo y de compartir un patrimonio común de competencias, experiencia y visiones, alimentado por una red de producción y distribución extendida por todo el mundo. Cada decisión que toma el Grupo está orientada a producir resultados tangibles: soluciones que favorecen un desarrollo sostenible y duradero, generando beneficios reales para los clientes, las comunidades y el futuro del planeta.

Contactos de la Oficina de Prensa de Arneg:

Elena Salviulo

Especialista en Marketing y Comunicación, Arneg S.p.A.

Tel.: +39 049 9699389

E-mail: elena.salviulo@arneg.it